



Angers, le 9 octobre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Arborescence a été inauguré

Ce mercredi 9 octobre 2024, le programme immobilier « Arborescence », porté par Vinci Immobilier, a été inauguré, en présence de Christophe Béchu, Maire d'Angers. Les travaux qui ont démarré début 2022, se sont conclus en juin 2024.

Composé de 29 appartements, d'une résidence séniors de 94 logements et d'une crèche de 24 berceaux, « Arborescence » se veut être un programme intergénérationnel. L'immeuble de 11 étages et de 35 mètres de hauteur, dispose de 8200 m² de surface totale de plancher et met à disposition de ses habitants 3 gîtes urbains, des jardins partagés et un rooftop offrant une vue imprenable sur la Maine et le centre historique d'Angers.



Service des Relations presse // 02 41 05 47 21 // relations.presse@ville.angers.fr

presse.angers.fr

L'audace architecturale d'Arborescence, marquée par l'ondulation des balcons et des jardinières, est née de la rencontre de deux agences d'architectes : Crespy & Aumont, cabinet solidement ancré dans la culture angevine, et WY-TO Architects, jeune agence franco-singapourienne. L'aménagement, quant à lui, a été géré par l'entreprise publique locale ALTER.

Lauréat de l'appel à projets urbains innovants « Imagine Angers »

En 2017, la Ville d'Angers a lancé l'appel à projets urbains innovants « Imagine Angers », avec la volonté de réfléchir à l'évolution des formes d'habitat, des espaces de travail et des lieux d'échanges pour répondre au mieux aux besoins des habitants, des entreprises et des acteurs de la ville. L'occasion également de faire émerger des constructions emblématiques, reflet de l'identité angevine et du dynamisme d'une ville en mouvement. C'est dans ce cadre qu'en 2018, le projet d'Arborescence a été sélectionné parmi les lauréats d' « Imagine Angers ».

Christophe BECHU, Maire d'Angers : *« Arborescence, c'est un immeuble exceptionnel doté d'une certaine élégance, qui constitue un trait d'union entre la Maine et le centre-ville. Son architecture avant-gardiste est une vision du futur, où chaque espace est conçu dans le respect de l'environnement et en harmonie avec la nature. Angers se transforme et Arborescence, fruit de l'appel à projets « Imagine Angers » lancé en 2017, en est l'une des illustrations. »*